

Grupo Parlamentario Socialista de Cortes Generales

> Grupo Socialista

Carrera de San Jerónimo, 40 28014 Madrid

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. ANTONIO TREVÍN LOMBÁN, Diputado por Asturias, y Da ANA BOTELLA GÓMEZ, Diputada por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

El Gobierno municipal de San Martín De la Vega (Madrid) viene reclamando, de manera intensa en el último año, que no se produzca el cierre del Cuartel de la Guardia Civil por las noches.

Pero las reuniones y compromisos con la Delegada del Gobierno no ha surtido efecto ninguno, pues el Cuartel se cierra en horario nocturno, desde las 22 horas a las 6 horas. En una reunión celebrada el día 22 de septiembre de 2016 entre el Alcalde del municipio, el Concejal de Seguridad Ciudadana y La Delegada del Gobierno se acordó mantener abierto el Cuartel las veinticuatro horas.

La situación de seguridad ciudadana en el municipio se ha deteriorado notablemente en este último año y los vecinos exigen al Ayuntamiento mayor dotación de Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.

Así, la prensa local se hace eco del aumento de robos en viviendas y vehículos en San Martín de la Vega, desde que el cuartel cierra por las noches. Y se ha llegado al caso que algunas personas hacen patrullas por las noches para evitar el aumento de criminalidad, tal y como recogen los medios locales.

Coincidencia o no, en mayo de 2016, se produjo un grave incendio en el desguace de San Martín De la Vega en el que ardieron aproximadamente 80 vehículos.

El Alcalde del municipio se lamenta que no se cubre siquiera todas las plazas con destino en este puesto ordinario de la Guardia Civil, pudiendo alcanzar hasta un tercio de vacantes sin cubrir, con una dotación de 35 puestos de catálogo.

Los recortes evidentes en este cuartel y en este municipio están alarmando a la población que se siente desprotegida, máxime con la proximidad que San Martín De la Vega tiene al Parque Temático Warner, que en la última temporada ha atraído a cerca de 2 millones de visitantes. A ello hay que unir la actividad que generan más de 200 empresa de polígono industrial, con una



Grupo Parlamentario Socialista de Cortes Generales

> Grupo Socialista

Carrera de San Jerónimo, 40 28014 Madrid actividad muy destacada, a nivel autonómico y nacional, en la industria del desguace y reciclado de vehículos.

Todo ello conlleva a la necesidad de contar con más medios y recursos, según defiende el Ayuntamiento de la población, y que el cuartel sea considerado Puesto Principal.

Por todo ello se realizan las siguientes preguntas.

- 1.- ¿Es conocedor el Ministerio del Interior de la problemática de seguridad ciudadana que afecta al Municipio madrileño de San Martín De la Vega (Madrid)?
- 2.- Tras las reuniones mantenidas por el Alcalde y el concejal de seguridad ciudadana de este municipio con la Delegada del Gobierno de la Comunidad de Madrid, ¿qué diagnostico hace la Delegación del Gobierno y el Ministerio del Interior de la problemática de seguridad y crecimiento de delitos que se vienen produciendo al alza en San Martín De la Vega?
- 3.- ¿Qué respuesta y medidas plantea el Ministerio del Interior ante esta problemática en el municipio? ¿Se va a proceder a dotar al Puesto de San Martín De la Vega de los efectivos de Guardia Civil que le corresponden por catálogo? ¿Se le va a dotar a este Puesto del carácter de Puesto Principal?
- 4.- ¿Qué respuesta han tenido los escritos remitidos por el Alcalde de San Martín De la Vega dirigidos a la Delegada del Gobierno, donde se le exponen la gravedad de los hechos ocurridos en los últimos meses y la necesidad de implementar medidas concretas de seguridad?

En el Congreso de los Diputados, a 8 de marzo de 2017

PUTADO

ANTONIO TREVÍN LOMBÁN

LA DIPUTADA

ANA BOTELLA GÓMEZ

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA 81/9/I-ege